

# Paciente fallece en medio de evacuación del Hospital de Tocopilla ante contingencia

El hecho ocurrió durante la noche del miércoles y motivó la concurrencia de todas las compañías de Bomberos.

Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

**U**n hombre adulto falleció durante la noche del miércoles en medio de una evacuación preventiva en el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla, medida que se activó a raíz de un supuesto incendio en el recinto médico.

Este hecho ocurrió cerca de las 21:30 horas, cuando se activó el sistema interno contra incendios que tiene el centro asistencial.

Debido a ello, las sirenas aéreas del Cuerpo de Bomberos de Tocopilla sonaron dos veces, indicando que habría un incendio declarado en el Hospital, concurriendo a esta emergencia 36 voluntarios de la Primera, Tercera y Cuarta compañías.

Según comentó a La Estrella el comandante del Cuerpo de Bomberos de Tocopilla, Javier Carmona, hubo "una activación del



LAS TRES COMPAÑÍAS DE BOMBEROS CONCURRIERON AL HOSPITAL DE TOCOPILLA ANTE LA ACTIVACIÓN DE ESTA ALARMA.

sistema contra incendios. El panel de sistema (de) contención interior del edificio alertó que había fuego y humo, así es que se activaron los sistemas de CO2, descarga de los sistemas de CO2. Fue una falla en el panel, tenían ellos una mantención que se

había realizado hace unos días o el día anterior, creo, y al parecer el panel quedó con fallas y generó esta alarma".

Pero al llegar al lugar e inspeccionar diversos sectores del recinto asistencial, Bomberos comprobó que no había fuego ni hu-

mo que indicara un incendio en proceso.

"Nuestro protocolo es que cuando el incendio es en el Hospital van todas las compañías, porque más que el incendio hay que evacuar a las personas. Todo el edificio fue evacuado. El hospital tam-

bién desconocía que había una falla, ellos pensaban que era incendio también", agregó Carmona.

#### FALLECIDO

A su vez, el comandante de Bomberos indicó que, lamentablemente, "producto de la evacuación fa-

**53** personas, entre pacientes y funcionarios del Hospital de Tocopilla, fueron evacuados.

llecó una persona (un varón). La causa no la sabemos, pero sí fue en el proceso de evacuación. Era un paciente en Hospitalizados".

Finalmente se evacuaron a 34 pacientes y 19 funcionarios del Hospital de Tocopilla, en total.

Consultados al respecto desde el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada señalaron que el lamentable fallecimiento de la persona es un hecho aislado que no guarda relación con los hechos ocurridos en la noche del miércoles.

Y en cuanto a la situación del sistema de alarma contra incendios, se harán las revisiones correspondientes. ☺



TOCOPILLA NOTICIAS

## Recuerdan a las víctimas